

Wizerne (59)

Un nouveau centre-ville en 2009. Après la restauration de l'assainissement et les dernières touches au quartier de la Large Patte cette année, la municipalité concocte pour 2009 et les années suivantes un important projet

celui de l'aménagement du centre-ville pour maintenir et développer le commerce local.

En 2009, la rue de Saint-Omer et la place de Wizerne changeront de visage. La municipalité a déjà des pistes pour « la restructuration complète de la place et de la rue commerçante, indique Daniel Herbert, le maire. On veut aider les commerces locaux à se maintenir et à se développer. » Les plans ont été dessinés, les financements accordés. Un dossier Fisac (fonds d'intervention pour les services, l'artisanat et le commerce) va être élaboré, la ville attend également l'aide de la communauté d'agglomération de Saint-Omer (CASO) dans le cadre de sa charte du développement commercial. Quant à la rue de Saint-Omer, elle sera prise en charge par le Département pour l'amélioration du revêtement, des trottoirs et la mise hors gel. « C'est une rue très sollicitée », indique le maire.

En ce qui concerne l'assainissement, « on est au clair par rapport à la station d'épuration. Elle fonctionne bien, reste à parfaire la collecte ». Ce qui est réalisé rue Louis-Blériot (lire notre édition de dimanche dernier). Pour le reste, une étude a été réalisée pour venir à bout des anomalies. Sauf rue Cordonnier et Salengro où le réseau est à installer, puisqu'il n'existe pas.

Le plan local d'urbanisme devrait être achevé en 2009. La municipalité tiendra à ce sujet une réunion publique en octobre. « C'est important parce que ce document conditionne l'avenir de la commune pour les dix à quinze ans à venir. » Le reste du mandat sera dédié à des travaux de moindre envergure. La défense incendie doit encore faire l'objet de deux tranches de travaux. « Seulement pour de la mise aux normes », explique le maire. Le passage piéton du Noir-Cornet va être sécurisé. Les bâtiments et la voirie entretenus.

Et puis cette année, la commune a reçu, pour la première fois, la visite du jury régional des villes et villages fleuris, dans le cadre de l'hypothétique obtention d'une première fleur. « Je crois qu'il a été favorablement surpris, confie Daniel Herbert. Par la variété des fleurs, les parterres, les couleurs. Je ne sais pas quel sera le résultat. En tout cas, le but recherché n'est pas d'obtenir une fleur, même si on serait content, surtout pour la reconnaissance du travail du personnel. En tout cas, si on en décroche une, on ne visera pas la deuxième, ça ne correspond pas à la taille de notre ville, il faut être raisonnable. Le but, c'est juste que les habitants et les gens qui traversent Wizerne trouvent la ville belle et agréable. » Trois personnes y travaillent à l'année, aidées d'un saisonnier à la période estivale.

J-L.D.- La Voix du Nord